

Kräftig sangen die geehrten Gründungsmitglieder beim Geburtstagsständchen mit (von links hinten): Uwe und Daniela Hohenstatt, Markus Homburg, Helmut Lülf, Roswitha Homburg-Lülf und Andreas Rosner.

Foto: Eschwey

Elf Jahre Schömberger Narren: Reifeprüfung bestanden

Närrisches Jubiläum: Die Schömberger Narren wurden vor elf Jahren gegründet – Spaltung überstanden

SCHÖMBERG-LANGENBRAND. Mit einer "Närrischen Nacht" feierten die "Schömberger Narren" ihr närrisches, elfjähriges Jubiläum und ehrten die Gründungsmitglieder. Sinnigerweise wählten sie das Motto "Reifeprüfung".



Mit zahlreichen Gästen aus der Region ließen sie es in der Langenbrander Bürgerhalle ordentlich krachen. Zunftmeister Helmut Lülf erinnerte, nach Art der Narren in Reimen, wie sich die Zunft entwickelt hat. Gegründet wurde sie eigentlich im Jahre 1987 und startete gleich voll durch. Sie schwärmten nicht nur ins ganze Land aus, auch in den beschaulichen Kurort brachten sie närrisches Treiben. So wurde das Rathaus gestürmt, Kindergärten besucht, in den Lokalen gefeiert und Umzüge organisiert.

Eule'loch - Hexe'loch

"Legendär war der Umzug im Jahre 2001 an dem sich 40 Narrenzünfte beteiligten und zu dem sogar das Fernsehen kam", berichtete Lülf. Doch im Jahre 2003 spaltete sich die Zunft, seitdem hat die Gemeinde zwei Narrenzünfte. "Dass die Schömberger Narren am Leben blieben und seit elf Jahren ihr Brauchtum leben, verdanken wir unseren treuen Gründungsmitgliedern", betonte Lülf. Ihre Leitfiguren sind die Eulenlochhexe und das Hansele, ihr Narrenruf "Eule'loch - Hexe'loch". Mit einer Urkunde geehrt wurden die Gründungsmitglieder: Uwe und Daniela Hohenstatt, Markus Homburg, Andreas Rosner, Helmut Lülf und Roswitha Homburg-Lülf. Gemeinsam brachten die rund 200 Narren den Jubilaren ein Geburtstagsständchen.

Für ein buntes närrisches und ausgesprochen lärmendes Treiben mit Guggemusik und Tänzen sorgten die Krähenhexen Dillweißenstein, die Köhlerhexen und die

10.03.2011 14:06 1 von 2

Bü-Hoi-Cravallos aus Büchenbronn, die Zaunreiter Pforzheim sowie Narrengruppen aus Calw, Gechingen, Althengstett, Neuweiler, Heimsheim und selbst aus Böblingen waren sie gekommen. Ein Höhepunkt des Abends war eine eigene Show der Schömberger Narren, mit der sie ihre "Reifeprüfung" ablegten.

14.11.10 - 17:28 Uhr | geändert: 14.11.10 - 21:35 Uhr

10.03.2011 14:06

Quelle:

Pforzheimer Zeitung – pz-news.de (14.11.2010). Elf Jahre Schömberger Narren: Reifeprüfung bestanden [Internet]. Abgerufen am 10.2.2011 unter http://www.pz-news.de/Home/Nachrichten/Region/ arid,231463_puid,1_pageid,18.html.